



Adeje a 15 de enero de 2018

El Consejo Municipal de Igualdad de Adeje hace un balance positivo de las actuaciones realizadas durante 2017

De cara al 2018 pretenden motivar la elaboración de diversas herramientas que permitan eliminar los sexismos

El Consejo Municipal de Igualdad de Adeje (CMIA), órgano consultivo no vinculante de informe, propuesta y participación cuya actividad se dirige al empoderamiento de las mujeres, la prevención de la desigualdad, así como a la desaparición de aquellos obstáculos que estén impidiendo una igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres, se reunió recientemente para realizar un balance de las actuaciones realizadas durante 2017.

El resultado de este encuentro tuvo un alcance "muy positivo", aseguró la concejal del área de Políticas de Igualdad, Carmen Lucía Rodríguez del Toro, quien ha asegurado que "desde la creación de este órgano, la concejalía tiene un punto de apoyo que nos permite llegar con más eficacia a la ciudadanía, gracias a las interacciones de este Consejo con el Ayuntamiento, hemos podido avanzar cuantitativa y cualitativamente en todas las acciones que queríamos llevar a cabo desde el consistorio en materia de igualdad, la cual no puede ser entendida sin el trabajo conjunto".

Entre las acciones llevadas a cabo de la mano del CMIA durante el pasado 2017 destacan las diez reuniones de trabajo que dieron como resultado la puesta en marcha de la "I recogida de productos de higiene femenina", con las que se ayudó a mujeres sin recursos. En esta campaña específica se recogieron más de 300 productos que se destinaron al Banco de Ayuda Municipal para su reparto, además, se creó un punto permanente de recogida en las concejalías de Igualdad y Protección a la Salud y Calidad de Vida.

Otra de las iniciativas puesta en marcha durante el pasado año gracias al trabajo coordinado entre el Consejo Municipal de Igualdad y la concejalía de Igualdad adejera fue la primera edición de la "Escuela de Igualdad de Adeje", un espacio creado para la formación y el debate sobre temáticas feministas. La programación contó con cuatro sesiones, que se llevaron a cabo durante el último cuatrimestre del año, con una media de participación de 25 personas en cada entrega. Dado el interés suscitado, la "Escuela de Igualdad de Adeje" regresará en 2018 con más propuestas y un mayor número de sesiones.

Hasta en tres ocasiones, el CMIA y la concejalía de Igualdad han convocado concentraciones pacíficas de denuncia y repulsa por los asesinatos acaecidos en Canarias fruto de la violencia machista. Una reivindicación pública que ha tenido como escenario la plaza Pedro Zerolo de Adeje y, que pretende visibilizar el rechazo cada vez más creciente y contundente de vecinos y vecinas de Adeje ante este tipo de actos, reflejo de la máxima expresión de la desigualdad entre mujeres y hombres, la violencia de género.

Propuestas para 2018

El consejo ha planteado su preocupación por las agresiones sexuales que están ocurriendo en el panorama nacional, por lo tanto, han planteado la necesidad que tiene detectar los puntos inseguros existentes y buscar soluciones para que dejen de serlo. Asimismo, se ha valorado el diseño de un decálogo de buenas prácticas para el uso de lenguaje inclusivo en dife-



rentes apartados, así como la necesidad de encontrar las claves para erradicar los sexismos en las fiestas.

Otra de las propuestas que se han planteado está relacionada con la visibilización de la labor de los concejos municipales como órganos consultivos y de participación activa en la toma de decisiones; paralelamente, se ha planeado una renovación del programa de actividades, el cual se pretende ampliar uniéndose, de manera transversal, a aquellos proyectos educativos que sirvan de escenario para impartir la igualdad como herramienta.



